

行中の誇り 3つの心「素直な心」「前向きな心」「強い心」

い ち ょ う 公孫樹

行田中学校だより
学べ 鍛えろ 夢を持って

第5号 令和2年9月8日

《 学校教育目標 》

よく考え自ら学ぶ生徒
誠実で情操豊かな生徒
心も体もたくましい生徒



「 誹謗中傷を許さない 」

校長 安藤 秀一

新型コロナウイルスの感染が止まりません。2回目の感染拡大の波は落ち着き始めましたが、まだ毎日全国で数百人の方が新たにウイルスに感染しています。県内の感染拡大状況も同様で、連日数十名の新規感染者が判明し、今までの累計でも4,000人を超えています。(9月4日現在) ◆しかし、国内で感染が広がり始めたころと比較すると、時間の経過とともに感染ルートが不明のケースや家庭内で家族から感染するケースの割合が確実に増加しており、私たちが新型コロナウイルスに感染する可能性も徐々に高まっています。特に、感染していても無症状の場合には、感染者本人がそのことに気づかずに日常生活を送ることで、数多くの人と接触してしまうことが大きな心配です。◆現在は、一日あたりのPCR検査数も大幅に増加して、以前よりも検査が受けやすくなっていることも、感染者数増加の一因になっています。それだけに、私たちの身近な人が無症状や軽い症状でも「感染者」という判定を受けることが目前に迫っているのかもしれない。◆もし、本校の生徒や職員、その家族や関係者が感染者や濃厚接触者となった場合には、私たちは全校をあげてその人を守ります。本校は、一部の報道に見られる感染者を責めるような誹謗中傷等を許しません。日ごろから仲間どうしがお互いの良いところに目を向け、そうでないところは個性ととらえ、仲間どうしの絆を深めておくことが最大の防御力と考えています。◆今年は新型コロナウイルス感染の影響で学校行事が大幅に減りましたが、体育祭や学年行事等の数少ない機会を活用し、いざという時に仲間を助けられる力を高めておきましょう。いつも仲間を大切にしている人は、自分がピンチになった時に必ず仲間にも助けてもらえます。



【 いつの日か奈良・京都へ 】 ~ 10/14 3年生修学旅行中止 ~



新型コロナウイルスの感染収束を期待して、出発日を延期していた3年生の修学旅行ですが、移動時や施設内での密の状態を回避できないことや、旅行先でもしも体調不良者や発症者がした場合の影響を考慮して、多くの関係者の方々と相談を重ねた結果、残念ながら今年度は中止と判断いたしました。2年生時から事前学習に取り組み、修学旅行のしおりもほぼ完成していた3年生の気持ちを考えると声をかける言葉も見つかりません。しかし、事前学習で作成したしおりは、まもなく完成する予定です。ぜひ、いつの日かウイルスの感染収束後に仲間と一緒に、あるいは一人でこのしおりを手に奈良・京都を訪れて、自分たちで計画したコースを巡ってみてください。中学時代の思い出とともに、一味違った旅行になることでしょう。その時は、安心して楽しめる旅行となることを願っています。(※2年生林間学校の実施についても現在協議をしています。)

【 ONE TEAM 行中魂 見せつけろ 】 ~ 9/19 体育祭にむけて ~

一時は中止が心配された今年の体育祭は、感染症防止に配慮して種目内容を大幅に見直すとともに、規模を縮小して半日開催で実施します。会場となる校庭が密の状態とならないよう、各ご家庭1名までの参観となりますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



【 土曜日も学校で勉強しました 】 ~ 7/18~8/29 フォローアップ教室 ~



行田市が学力補充の取組として、3年生の希望者を対象に「フォローアップ教室」を開催しました。7/18~8/29の期間に3時間×6日間実施して、各生徒の力に合わせた手作り教材で学習を行いました。参加した生徒たちからも「参加してよかった」などの声がたくさん聞かれました。

【 長野中との合同募金 】 ~ 令和2年7月豪雨災害募金 ~

本校では、7月に奉仕委員会が豪雨災害募金活動を行いました。その後市内でも同様の活動を行っている学校があることがわかり、行田中と長野中の生徒会長が協力してそれぞれ集めた募金を合同で被災地へ届けることにしました。そして、8月19日に両校で埼玉新聞社県北支社を訪問し、社会福祉事業団に募金(45,180円)を寄託してきました。



【 涼しくて気持ちいい 】 ~ ミストシャワー設置 ~



昇降口前の通路天井にミストシャワーを設置しました。濡れた肌から水分が蒸発する時に奪われる気化熱の効果で涼しく感じるとともに、体温の上昇を助けることができます。気温の高い日や部活動後の下校時に天井から降りかかるミスト(霧状)のシャワーを浴びて、ちょっとだけ涼しい気分を味わってください。

【 新型コロナウイルス感染防止対策消毒作業 】 ~ ボランティアの方を募集します ~

6月の学校再開後より、新型コロナウイルス感染防止対策として、全職員が分担をして校内の共用部分や生徒たちが手を触れる場所の消毒作業を毎日実施しています。しかし、連日の作業のため、部活動の指導時間や生徒たちの相談を受ける時間が減るなどして、本来の業務に支障が見られるようになりました。そこで、本校では、関係者や地域の方からボランティアで消毒作業等のお手伝いができる方を募りたいと考えています。もし、ご協力いただける方がおりましたら、行田中学校 教頭(048-554-9196)までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

